

oSAKA CLASSIC 2024

9月8日(日)大阪市より「大阪クラシック2024 特別招待公演」へご招待いただきました。

大阪市では、市民の皆様気軽にクラシック音楽を楽しんでいただけるよう、御堂筋沿いや中之島エリアやオフィスビルのロビーやカフェ等で、無料または低料金のコンサートを平成18年度から開催されています。

今日の演奏は大阪フィルハーモニー交響楽団楽団員によるミニコンサートでした。「さんぽ」「美女と野獣」「夢をかなえてドラえもん」「生まれてはじめて」などが演奏されました。会場では、グランドピアノを前にワクワクしながら開演を待つ様子や、演奏に合わせて体でリズムにのる様子がとても楽しそうでした。終了後には、フルート奏者の井上さん・ピアノ奏者の濱田さんと一緒に写真を撮影させていただく事ができ、参加者さんはとても喜んでおられました。

生のクラシック音楽にふれ、心安らく時間を過ごさせていただきました。受付には鈴などの用意もありました。安全に楽しく過ごせる環境を整えていただきありがとうございました。
本部事務局 喜田 美佳



《参加者さんの感想》

今日の音楽は楽しかったです。全部の曲が良かったです。

これからも音楽を、また聴かせて下さい。 桃田 喜久美

